

Madeleine Stringer

Stagiaire en droit

Madeleine s'est jointe à l'équipe de Lavery en tant qu'étudiante en 2022. Elle fera son stage du Barreau en 2024. Elle complète présentement son baccalauréat en droit à l'Université du Québec à Montréal. Madeleine ira étudier à l'Université de Bologne à l'automne 2022 dans le cadre d'un programme d'échange étudiant.

Durant ses études, Madeleine s'est impliquée dans le comité de droit du travail de son université où elle a organisé la première édition d'une simulation de négociation de convention collective.

Récemment, Madeleine a eu la chance de participer au concours de plaidoirie Laskin en droit administratif et constitutionnel.

Formation

■ LL.B., Université du Québec à Montréal, obtention prévue en 2023

Conseils et associations

■ Comité de droit du travail de l'UQAM, 2021-2023, Responsable de la simulation

■ Clinique juridique de l'UQAM, 2020-2021, Bénévole

